

 [zurück](#)

## Rantastic erweitert: Neue „Hafen“-Bühne

Ehemalige Squash-Halle wird zu Bistro und zweiter Spielstätte der Kleinkunstbühne umgebaut

**Baden-Baden** (hol) – Die Kleinkunstbühne „Rantastic“ in Haueneberstein wird bald über eine zweite Bühne verfügen. Neben der Hauptbühne, in der etwa 400 Gäste Platz haben, gibt es dort ab Dezember eine kleine Bühne in einem Bistro, das täglich geöffnet sein wird.

Mit Hilfe von Graffiti-Künstlern, Deko-Elementen und vier Übersee-Containern wird derzeit in der ehemaligen Squash-Halle in dem Gebäudekomplex Hamburger Hafenszimmung erzeugt. Die Squash-Spieler sind ausgezogen – aus der Halle soll eine kleine Bühne werden, mit 150 Sitzplätzen an Tischen. Das Hamburger Hafenmuseum wird jeweils für fünf Jahre Dauereleihgaben zur Verfügung stel-



Wie im Hamburger Hafen: Die ehemalige Squash-Halle des Rantastic wird in eine neue Bühne verwandelt.  
Foto: Holzmann

len, die Atmosphäre erzeugen. Der Clou aber sind vier nagelneue Übersee-Container, die als Gestaltungselemente in dem neuen Bistro aufgebaut werden, und in denen Gäste des Bistros an Tischen Platz nehmen können. In Kombination mit der farbenfrohen Wanddekoration entsteht so der Eindruck, einen Abend im Hamburger Containerhafen zu verbringen.

An den Plänen, im kommenden Jahr zudem noch ein großes Veranstaltungszelt auf dem Freigelände hinter dem „Rantastic“ aufzubauen, hält man in der Kleinkunstbühne fest. Die Gespräche mit der Stadtverwaltung über das Vier-Mast-Zirkuszelt mit etwa 30 Metern Durchmessern laufen seit etwa einem Jahr (wir berichteten).